

Protokoll:

Von Seiten der Ausschussmitglieder wird darum gebeten, das Protokoll zum Tagesordnungspunkt 8 „Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU und Freie Wähler: Begrünung von Beton- und Lichtmasten“ wie folgt abzuändern:

Die Verwaltung erläutert, dass zunächst zu prüfen ist, welche der Beton- und Lichtmasten keinen Zweck mehr erfüllen und entfernt werden können. Die Zuständigkeit der Prüfung liegt beim Kommunalen Servicebetrieb. Die Prüfung soll dort in Auftrag gegeben werden.

Die Ausschussmitglieder empfehlen gleichzeitig zu prüfen, inwieweit die Standorte der potenziell zu entfernenden Beton- und Lichtmasten als künftige Baumstandorte genutzt werden können.